

miércoles 24 de noviembre de 2021 - 12:00 AM

USO rechaza evacuación de personal en Refinería de Barrancabermeja

El presidente de la USO, John Rodríguez, advirtió que esta acción puede derivar en la tercerización del área de mantenimiento e, incluso, de toda la empresa.



Suministrada / VANGUARDIA



Escuchar este artículo



Incertidumbre se sigue viviendo entre trabajadores y contratistas de **Ecopetrol** en Barrancabermeja, luego que más de 5.000 personas fueran evacuadas de las instalaciones industriales en el Puerto Petrolero.

La única autoridad que se pronunció frente al hecho fue el general Eduardo Enrique Zapateiro, comandante del Ejército Nacional, en su cuenta de Twitter.

"En reunión con comandantes del Ejército, autoridades regionales de la Armada, Policía y gerencia de la Refinería de Barrancabermeja, evaluamos situación en el lugar para emitir órdenes e implementar acciones que refuercen la seguridad", indicó el alto mando militar.

Gral. Eduardo Enrique Zapateiro Altamiranda
@COMANDANTE_EJC

#Ahora | En reunión con comandantes @Ejercito_Div2, #QuintaBrigada, autoridades regionales de @ArmadaColombia, @PoliciaColombia y gerencia de la Refinería de Barrancabermeja, evaluamos situación en el lugar para emitir órdenes e implementar acciones que refuercen la seguridad.

3:59 p. m. · 22 nov. 2021

134 4 Compartir este Tweet

Twittea tu respuesta



Más de 11.000 niños se han vacunado contra el Covid en Barrancabermeja

Sin embargo, este martes se conoció la postura de la Unión Sindical Obrera, a través de su presidente, John Rodríguez, quien aseguró que a pesar de estar de acuerdo con el procedimiento para garantizar la vida y la seguridad de las personas y la infraestructura petrolero, ese sindicato no apoya la manera en la que se hizo.

"Rechazamos de manera tajante la forma, consideramos que esta clase de procedimientos **Ecopetrol** debe hacerlos con los entes de control, con los entes que garanticen los derechos civiles y los derechos humanos de los trabajadores y de las comunidades que hoy habitan los barrios dentro de la Refinería", afirmó el Dirigente.

USO Colombia
@usofrenteobrero

Exigimos a @ECOPETROL_SA que suspenda inmediatamente la expulsión de trabajadores de la refinería de #Barrancabermeja, el retiro del @COL_EJERCITO y se cree una comisión con @DefensoriaCol, @PGN_COL, la @ComipazUSO, @MintrabajoCol y @OACNUDH. Los trabajadores estamos en ALERTA.

UNIÓN SINDICAL OBRERA DE LA INDUSTRIA DEL PETRÓLEO "U.S.O"

Comisión Nacional de Derechos Humanos y Paz "U.S.O"

NIT: 008.217.2081 - Afiliada a: La CUT, FUNTRABAJADORES INDUSTRIAL. Personería Jurídica No. 095272 de Octubre 22 de 1993.

Acción Urgente

DESALOJO DE LA REFINERÍA
¿FALSO POSITIVO O ESTRATEGIA DE PRIVATIZACIÓN?

La unión sindical obrera de la industria del petróleo USO, rechaza de manera enérgica el acto abusivo, humillante e indigno de desalojo ejecutado este 22 de noviembre a los trabajadores y sus familiares de las áreas operativas, administrativas y residenciales de la refinería de Barrancabermeja, bajo el eufemismo de "Revisión de Protocolos y condiciones de Seguridad en la Refinería de Barrancabermeja". Lo que nos trae de inmediato a la memoria las historias del anuncio de privatización y escisión de Ecopetrol en junio del año 2003, los ataques preventivos del imperialismo norteamericano contra los pueblos a los que aplicó guerras de colonización y también la forma como en Colombia se fabrican falsos positivos materiales o judiciales, para poder cumplir objetivos políticos y lograr resultados, sin encontrar ninguna resistencia.

Es moral y éticamente inaceptable que quienes han mal administrado a Ecopetrol y negaron la ejecución del Proyecto de Modernización de la Refinería de Barrancabermeja PMRB generando una obsolescencia programada que la tiene a punto de explotar en mil pedazos, no reconozcan que somos los trabajadores los que exponiendo nuestras vidas y con todo nuestro amor y conocimiento la cuidamos y la mantenemos viva, para que ahora nos presenten ante la opinión pública como sospechosos de posibles actos para destruirla.

La ejecución de este desplazamiento forzado de los trabajadores de sus sitios de trabajo y de los familiares de los barrios residenciales, con inmediata militarización es abiertamente violatorio de los Derechos Humanos, atenta contra la dignidad y el buen nombre, y así mismo interrumpe los derechos civiles y políticos de la organización sindical de la USO, que justo en estos momentos se enfrenta a Ecopetrol por el proceso de Privatización de la Refinería, la entrega de la bodega de materiales, el lucro cesante de reparaciones y la imposición de la nueva gerencia de mantenimiento que terceriza todas las labores que hoy se desarrollan de manera directa.

Es contradictorio que mientras dice Ecopetrol en su comunicado que no sabe cuántos días va a tardar la presunta verificación, ni tiene certeza de los presuntos móviles que ha establecido la inteligencia del Estado, entreguen cartas de terminación de contratos a trabajadores contratistas y asegure que se mantendrá el mínimo vital de personal ingresando y que la producción de

11:40 p. m. · 22 nov. 2021

23 2 Compartir este Tweet

Twittea tu respuesta

Entre los entes que deberían estar presentes en el procedimiento, según la USO, están la Defensoría del Pueblo, la Contraloría, la Comisión Nacional de Derechos Humanos paritaria entre USO y **Ecopetrol** y la Junta Directiva de la USO.

"Esto para que se garantice a la opinión pública, al país y a los trabajadores que se están haciendo las cosas como deben ser", añadió.

Rodríguez, además, llamó la atención sobre las modificaciones que se podrían hacer al área de mantenimiento de la refinería de Barrancabermeja.

"Nos preocupa que cuando se permita el ingreso de los trabajadores por parte de **Ecopetrol** encontremos el área de mantenimiento completamente tercerizada y entregada al privado, porque esto es una discusión que hoy estamos llevando a cabo con **Ecopetrol**. El mantenimiento de la Refinería debe seguir siendo ejecutado por trabajadores directos", indicó el Presidente de la USO.

De hecho, Rodríguez fue más allá y puso sobre la mesa la posibilidad de que cuando se levante la alerta de seguridad ya **Ecopetrol** no sea una empresa estatal.

"El tercer elemento que nos preocupa es que se estén alineando todos los elementos necesarios para un 'falso positivo'. Nos preocupa la seguridad e integridad de toda la población en general, pero en especial de los dirigentes sindicales y sociales. Por eso, insistimos en que esta clase de procedimientos deben estar acompañados de los entes de control", acotó.

Finalmente, el Presidente de la USO le propuso a **Ecopetrol** crear un espacio de diálogo con la Comisión de Derechos Humanos de esa organización, para discutir la realidad de lo que está pasando en materia de seguridad tanto en la Refinería como en la región.